



# BLOOM ENHANCE / AMÉLIORER

## GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS

Naphthalene Acetic Acid (NAA).....0.9%

**EZ-Gro Bloom Enhance** contains NAA, a synthetic auxin that has similar effects as natural auxins such as IAA & IBA. It is also an effective rooting agent in propagation. **EZ-Gro Bloom Enhance** helps to increase fruit yields in fruit and vegetable crops, tiller yields in wheat, oil and seed yields in oil seeds, as well as increase potato yield when applied as a seed treatment.

**ATTENTION - Keep out of reach of children and animals.** Wear gloves, eye protection, long pants, long-sleeved shirt and shoes plus socks during mixing, loading, applying, cleaning and repair. Following Inhalation, move to fresh air. Following Skin Contact, rinse thoroughly with soap and water. Following Eye Contact, rinse with water for at least 15 minutes. Following Ingestion, rinse mouth. Store locked up in a cool, dry location. Dispose of contents and packaging in accordance with local, regional and national requirements.

## ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Acide acétique naphthalène (NAA).....0,9%

**EZ-Gro Bloom Améliorer** contient NAA, une auxine synthétique qui a des effets similaires à ceux des auxines naturelles telles que l'IAA et l'IBA. C'est également un agent d'enracinement efficace dans la propagation. **EZ-Gro Bloom Améliorer** aide à augmenter les rendements de fruits dans les cultures de fruits et de légumes, les rendements de labour dans le blé, les rendements d'huile et de graines dans les graines oléagineuses, ainsi que l'augmentation du rendement de la pomme de terre lorsqu'il est appliqué comme traitement des semences.

**ATTENTION - Tenir hors de portée des enfants et des animaux.** Portez des gants, une protection oculaire, un pantalon long, une chemise à manches longues et des chaussettes ainsi que des chaussettes pendant le mélange, le chargement, l'application, le nettoyage et la réparation. Après l'inhalation, passez à l'air frais. Après le contact avec la peau, rincer soigneusement avec de l'eau et du savon. Après le contact visuel, rincer à l'eau pendant au moins 15 minutes. Après l'ingestion, rincer la bouche. Rangez enfermé dans un endroit frais et sec. Éliminer le contenu et l'emballage conformément aux exigences locales, régionales et nationales.

## APPLICATION RATES & DIRECTIONS

**Potatoes and Beans:** Apply 10 ml/L of water as a seed treatment by spraying or soaking seeds prior to planting.

**Corn:** Apply 100 ml/ha with 100 L of water at the 3-5 leaf stage.

**Citrus:** Apply 100-250 ml/ha with 1000L of water at full bloom.

**Stone Fruit and Apples:** Apply 2.5 L/ha by irrigation at beginning of flowering. 2nd application 1 week later. Do not apply as foliar spray.

**Melons, Leafy Greens, Vegetables (Tomatoes, Peppers, Cucumbers):** Apply 100 ml/ha with 500 L of water 2 weeks after emergence. 2nd application 3 weeks later.

**Oil Seeds (Mustard, Rapeseed, Sesame, Safflower):** Apply 100 ml/ha with 500 L of water at 3-5 leaf stage. 2nd application 3 weeks later.

**Cereals (Wheat, Oats, Barley):** Apply 100 ml/ha with 500 L of water at 30 days after emergence.

**Cuttings:** Mix 50 ml/L of water and dip cuttings in solution for 3-5 minutes.

**Reduce Transplant Shock:** Apply 2-3 ml/L of water and apply when transplanting.

**Cannabis:** Apply 2-3 ml/L of water by irrigation at transplant. 2nd application at week 1 of bud initiation. Do not apply as foliar spray.

## TAUX D'APPLICATION ET DIRECTIONS

**Pommes de terre et haricots :** Appliquer 10 ml/L d'eau comme traitement des semences en pulvérisant ou en trempant les graines avant la plantation.

**Mais :** Appliquer 100 ml/ha avec 100 L d'eau au stade 3-5 feuilles.

**Agrumes :** Appliquer 100-250 ml / ha avec 1000L d'eau à pleine floraison.

**Fruits à noyau et pommes :** Appliquer 2,5 L/ha par irrigation au début de la floraison. 2ème application 1 semaine plus tard. Ne pas appliquer en pulvérisation foliaire.

**Melons, feuilles vertes, légumes (tomates, poivrons, concombres) :**

Appliquer 100 ml/ha avec 500 L d'eau 2 semaines après la levée. 2ème application 3 semaines plus tard.

**Graines oléagineuses (moutarde, colza, sésame, carthame) :** Appliquer 100 ml/ha avec 500 L d'eau au stade de 3-5 feuilles. 2ème application 3 semaines plus tard.

**Céréales (blé, avoine, orge) :** Appliquer 100 ml/ha avec 500 L d'eau 30 jours après la levée.

**Boutures :** Mélanger 50 ml / L d'eau et tremper les boutures en solution pendant 3-5 minutes.

**Réduire le choc de transplantation :** Appliquer 2-3 ml / L d'eau et appliquer lors de la transplantation.

**Cannabis :** Appliquer 2-3 ml/L d'eau par irrigation lors de la greffe. 2ème application à la semaine 1 de l'initiation des bourgeons. Ne pas appliquer en pulvérisation foliaire.

Manufactured By / Fabriqué Par:

Higrocorp Inc., 605 Justus Dr., Kingston, Ontario K7M 4H5 | 613-384-8882

Registration Number 20243965 Fertilizers Act / Numéro d'enregistrement XXXXXXXX Loi sur les

**4 L (4.14 KG)**